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医療生協 海南・海草支部では１５日（土）に海南市下津町の長保寺で支
部総会を行いました。参加人数は５７名。現地集合で、車に乗り合わせて
参加しました。この日は、お天気もよく、汗ばむ陽気の中、長保寺の芝生広
場にテントとシートを張り、１０時から開会しました。支部長からの挨拶、０９
年度のまとめを副支部長が読み上げ、地区、支部会計報告、事業報告、１
０年度の支部の方針提案、１０年度予算の提案など予定通り進め、最後
に、役員、総代の確認をして、最後に下津の中西運営委員さんから閉会の
あいさつがあり５０分で総会は終了しました。

総会の後は、お楽しみ企画で、みかん山にハイキングに出かけました。
長保寺に隣接する民族資料館の中谷澄雄館長さんの案内で、国宝の大
門の説明や、近くの池やお寺や神社のお話を聞きながら一緒に歩きまし
た。１時間ほどのハイキングでしたが、満開のみかんの花の香りと、景色
を楽しんだハイキングでした。お昼はお弁当と、トン汁を用意し、青空の
下、芝生の上で食べました。その後、民俗資料館で海南黒江の文化の
展示を見に行き、ここでも館長さんが説明をしながら一緒にまわってくれ
ました。参加者からは、「説明がわかりやすく黒江の歴史がよくわかった」
「来てよかった」と感想をいただきました。中には高価な展示品もあり
「売ったらいくらになるんやろ？」との声も・・・

資料館を出た後、芝生の広場へ戻り、最後は、井澤さんのアコーデオンで歌を歌いました。みかんの花の香りに包
まれて歌う「みかんの花咲く丘」は格別でした。
下津の運営委員さんから「きよみオレンジ」のプレゼントがあり、全員に持って帰ってもらい喜ばれました。最後に山
田理事から閉会のあいさつをいただき、無事、総会は終了しました。

中地区では、１９日に中支部総会、２０日に
本町城北支部総会を行ないました。総会で
は、２００９年度の活動報告と決算報告、２０
１０年度の方針や活動計画を話し合いまし
た。また、２０１０年度の各支部の運営委員
出を行ないました。「ぶらぶら会」について、「あんまり遠くへ行かんでも、近くでみ
んなで昼ごはんを一緒に食べる、って言う企画でもええんとちゃうか」「無料低額
診療制度って何？」など、意見や質問も出されました。

本町城北支部総会

中支部総会

5/22大阪天満橋で「後期高齢者医療制度は今
すぐ廃止! 守ろういのち!なくせ貧困!近畿総決起
集会」が開かれ、近畿各地から1000名が参加し

ました。和歌山県からは91名、内医療生協・民医連から40名(組合員13名・職
員27名)が参加しました。集会では、後期高齢者医療制度の廃止公約を投げ
捨てた民主党 鳩山政権への怒りや医療・社会保障制度への充実を求めるリ
レートークが行なわれました。集会後、いのちのパレードを行い、「後期高齢者
医療制度を今すぐやめろー!!」と元気よく訴えました。

5/23 橋本市城山小学校体育館で、伊都・橋本「高齢者
のつどい」が開催され、健康チェックコーナーを医療生協
が担当しました。雨の中、200名がつどい、28名が健康
チェック。骨密度測定が大変な人気でした。陶芸教室な
ど趣味のコーナーや大正琴など文化の交流も行われ盛
況でした。健康チェック受けられた方には、医療生協紹介パンフを配布し、
活動を知らせました。つどいには、職員3名が参加しました。




